Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 188 m2
Référence 67-62
Prix 795 000 €

Uzes
Maison a vendre (30700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette propriété de 190 m2 se situe dans un environnement calme a 15 min a pied

seulement du centre historique d’Uzés.Le rez-de-chaussée de cette propriété

accueille les pieces de réception ouvertes sur la terrasse et le jardin orné
d’essences et d’arbres méridionaux. Le séjour au volume généreux est agrémenté
d’une élégante cheminée a foyer fermé, il ouvre sur une cuisine de grande qualité
avec Tlot central et accés direct a un vaste cellier.Depuis le séjour, on accede a un
espace nuit composé de deux chambres dont une offrant un grand dressing ouvert

et une vue sur le jardin. Elles se ...

This 190 m?2 property is located in a peaceful setting just 15 minutes’ walk from the
historic center of Uzes.The ground floor of this property houses the reception
rooms, which open onto the terrace and the garden adorned with southern species
and trees. The generous living room features an elegant closed hearth fireplace and
opens onto a high-quality kitchen with central island and direct access to a vast
pantry room.The living room leads to a sleeping area with two bedrooms, one of
which has a large open-plan dressing room and views over the garden. They share

a spacious bathroom with a ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER
10 Avenue de la Libération - 30700 UZES
Contacter I'agence
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